

Das berühmte Mandarin Oriental Hotel Bangkok bei Nacht



Kurt Wachtveitl geht nach über 40 Jahren „von Bord“

Thailand

# Abschied einer Legende

Der „Vater“ des Mandarin Oriental, **Kurt Wachtveitl**, übergibt sein Lebenswerk an seinen Nachfolger Jan Goessing

„Genius der Luxushotellerie“ ist einer der vielen ehrfurchtsvollen Beinamen, die in der Reisebranche für Kurt Wachtveitl kursieren. Über vier Jahrzehnte hat der heute 71-Jährige als General Manager das Mandarin Oriental in Bangkok geleitet und „gelebt“. Am 31. Mai 2009 wird er sein Lebenswerk an seinen Nachfolger Jan Goessing übergeben.

Während seiner langen und erfolgreichen Amtszeit führte Kurt Wachtveitl das Mandarin Oriental, Bangkok an die Weltspitze. Unter seiner Ägide

erhielt das legendäre Grandhotel zahlreiche internationale Auszeichnungen. Kein Luxushotel weltweit wurde öfter zum besten Hotel der Welt gekürt. Auch Kurt Wachtveitl selber erhielt diverse Auszeichnungen, die ihn als einen der weltweit besten Hoteldirektoren ehrten. Ausgezeichnet wurde der gebürtige Allgäuer unter anderem mit dem „Lifetime Achievement Award“ von der Hotel Investment Conference (HICAP) 2006 und vom Hotels Magazine USA erhielt er 2008

die Ehrung „Independent Hotelier of the World“. Der Vorstandsvorsitzende der Mandarin Oriental Hotel Group, Edouard Etteudgui, würdigte die Leistungen Wachtveitls: „Vier Jahrzehnte lang war Khun Kurt, wie er in Thailand liebevoll genannt wird, ein wesentlicher Bestandteil des Erfolges dieses legendären Hotels und spielte eine signifikante Rolle bei dem weltweiten Markenaufbau der Mandarin Oriental Hotel Group. Er zeigte unermüdlichen Einsatz sowie Hingabe gegenüber seinen Kolle-



Der neue Hotel-Manager: Jan Goessing

gen und Gästen und ist so das beste Beispiel für zuvorkommende Gastfreundschaft in der Hotelindustrie weltweit. Wir alle bei Mandarin Oriental bewundern ihn und ziehen den Hut vor dieser unglaublichen Lebensleistung.“

Jan Goessing, mit fast dreißigjähriger Erfahrung im Hotelmanagement fast schon ein Veteran in der Hotelindustrie, wird die Nachfolge von Kurt Wachtveitl antreten. Bei Mandarin Oriental bekleidete der Deutsche

(geb. in Bonn) seit 14 Jahren leitende Managementpositionen in Amerika und in Asien, unter anderem im Flaggsschiffhotel der Gruppe in Hongkong. Ferner leitete Goessing die Mandarin Oriental Hotels auf Hawaii und in Washington. Vor seiner Karriere bei Mandarin Oriental war Jan Goessing in Managementpositionen im Vier Jahreszeiten Kempinski, München, im The Palmer House, Chicago, und im Regent Beverly Wilshire, Beverly Hills tätig.

**Gerd Huppertz**